

## Resolución sobre las Elecciones Presidenciales de EE. UU

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) reconoce el resultado de las elecciones en EE.UU. celebradas el 6 de noviembre de 2024, ya que reflejan la voluntad del pueblo estadounidense. La IDC-CDI subraya que la democracia se fortalece cuando los ciudadanos ejercen su derecho al voto, y es fundamental respetar el resultado electoral sin importar las diferencias partidistas o ideológicas.

Es momento de dejar de lado las especulaciones y centrarse en la tarea conjunta de abordar los numerosos retos que tenemos por delante. Hay mucho por hacer en el ámbito internacional y en la construcción de un futuro más estable y próspero para todos.

La IDC-CDI hace un llamado al compromiso de fortalecer las relaciones a nivel global y enfocar esfuerzos en abordar una serie de desafíos urgentes, que incluyen:

- **La inestabilidad en el Medio Oriente**, donde los conflictos en curso y las amenazas persistentes de organizaciones terroristas como Hamas y Hezbollah siguen desestabilizando la paz y la seguridad regionales.
- **El creciente extremismo de Irán**, que continúa actuando como una fuerza desestabilizadora en la región, alimentando la violencia y bloqueando las iniciativas de paz.
- **La política exterior agresiva de Rusia**, incluyendo su invasión ilegal de Ucrania, sus esfuerzos por aumentar su influencia en África y América Latina, lo que representa una amenaza para la seguridad global y los valores democráticos.
- **El creciente rol de China en África y América Latina**, lo que plantea nuevos desafíos para el equilibrio de poder global, el comercio y la protección de los derechos humanos.
- **Las relaciones con Europa**, que deben ser reforzadas a través de una cooperación más estrecha para enfrentar los desafíos globales, como la seguridad transatlántica, el cambio climático y el fortalecimiento de las instituciones multilaterales que protejan la paz y los derechos humanos.
- **La situación de las dictaduras en América Latina** y el impacto de la inmigración en la estabilidad política y económica global. Es crucial apoyar la transición hacia gobiernos democráticos en la región y buscar soluciones cooperativas para gestionar los flujos migratorios, promoviendo la estabilidad y el bienestar económico para todas las naciones involucradas.

La IDC-CDI reafirma su apoyo a los procesos democráticos a nivel mundial y hace un llamado a todos los gobiernos para que trabajen en conjunto para abordar los desafíos internacionales de manera pacífica y cooperativa.